



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/64964, 184/64966	06/10/2021	159497, 159499
184/64967, 184/64969		159500, 159502
184/64970		159503

**AUTOR/A:** CALVO LISTE, Pablo Juan (GVOX); DE MEER MÉNDEZ, Rocío (GVOX); LÓPEZ ÁLVAREZ, María Teresa (GVOX); RUIZ SOLÁS, María de la Cabeza (GVOX); TRÍAS GIL, Georgina (GVOX)

#### RESPUESTA:

En relación con las preguntas de referencia, se informa que en cuanto a los temas tratados en la reunión solicitada por los representantes de la Coordinadora de la Federación de Asociaciones de Celiacos de España (FACE) y su sección FACE Joven, estos se centraron en dar a conocer los proyectos que están impulsando, tanto en este momento como a medio plazo, y en exponer las problemáticas que afectan especialmente a las niñas y niños adolescentes. Cabe señalar que también dieron a conocer algunas de las publicaciones que tienen, como la Guía Escolar “Enfermedad celiaca, alergias alimentarias e intolerancia a la lactosa en centros educativos”, e informaron de las aportaciones que ya habían realizado a la consulta abierta al proyecto de Ley de Diversidad Familiar. La reunión fue de gran utilidad en el marco de la Estrategia de Derechos de la infancia y Adolescencia que elabora el Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030.

La celiaquía es una enfermedad autoinmune y, como tal, todas aquellas actuaciones de investigación se realizan desde el informe del Ministerio de Sanidad.

Madrid, 10 de noviembre de 2021